



# 浜風

千葉市立生浜西小学校

学校便り NO. 9

令和6年1月12日

— 豊かな心をもち 考えて行動する児童の育成 —

学校ホームページ URL

<https://www.city.chiba.jp/school/es/055/index.html>

## 辰年を迎えて

秋葉 純

皆様、あけましておめでとうございます。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

今年は「辰年」です。辰年は十二支の中で最も縁起の良い干支とされており、運気が上昇して夢が叶いやすい年と言われています。天高くのぼる龍のように、辰年には「運気の上昇」「景気が上向く」などといった言い伝えもあるようです。

新年を迎え、子供たちは、それぞれに今年の目標を立てて頑張ろうとしていることでしょう。冬休み明けの集会では、代表の子供たちが新年のめあてを発表しました。堂々と発表している子供たちの姿は、とても頼もしく感じました。

私からは、新年の生浜西小学校の子供たちに求める姿として、これまでに伝えてきたことの繰り返しになりますが、特に「優しさ」と「他者への思いやり」についての話をしました。

さて、2024年は、元日の能登半島地震、2日には航空機事故というように、ショッキングなスタートとなりました。大切なご家族を失った方や、被災地で厳しい状況におかれている皆様のお気持ちを考えると、辛く悲しい気持ちになります。お亡くなりになった方のご冥福を、心からお祈り申し上げます。

本来は希望に満ちているはずの新年の始まりにこのような災害や事故が続きましたので、優しい心をもっている本校の子供たちの中にも感化されている子がいるかもしれないと考えて、集会における校長からの話の中でもこの話に触れるとともに、影響を受けている子がいないか心配していると話しました。そして、心機一転、「おわりよければそれでよし」の精神で、進学や進級に向けて今年度の残り3か月間を頑張ろうと話しました。



何が起こるか予測もつかない不確実性の時代になってしまったとも言われますが、学校現場においては、ご家庭や地域の皆様との連携が何よりも大切であるということも、改めて実感しています。家庭や地域に開かれた学校であることは、まさに時代の要請でもあります。保護者の皆様も、参観日等だけに限らず、ご遠慮なくいつでもご来校ください。また、学校側から様々なサポートをお願いすることもあります。皆様のご支援を賜りながら、お子様の健やかな成長のため共に手を携えて、様々な教育的課題を克服していくたいと考えております。

のぼり龍の姿を、運気上昇の象徴と考えた先人の心意気にあやかって、子供たちの心を伸ばし続けることができる生浜西小学校でありたいと願っています。そして、学び舎に通う子供たちが「辰」のように勢いよく成長し、飛躍できることを目指して、心を育てる教育活動に取り組んでいきます。

今年が子供たち一人一人にとって発展の年になることを願いつつ、年頭のご挨拶に代えさせていただきます。

## 通学路のカラー化が進みました

本校の学区は広範囲に及びますが、学校から離れた通学路においてはカラー化が遅れている道路もありました。今回、要望が実現し、一気にカラー化が進みました。これからも、安全・安心な登下校のために様々な対策をとっています。他に把握している通学路の危険箇所についても、関係機関に安全対策の要望を出しています。

